
新年明けましておめでとうございます。皆様には、
み な さ ま

ご家族おそろいで穏やかな新年をお迎えになった
か ぞ く お だ む か

ことと思います。

本年も、どうぞよろしくお願いいたします。
ね が

昨年末には、インフルエンザが流行し心配しまし
さ く ね ん ま つ りゅうこう し ん ぱ い

たが、冬休み中に子供たちに大きな事故や事件等も
じ こ じ け ん と う

なく、元気に３学期を迎えることができ、嬉しく思っています。３学期
う れ

は一年間のまとめの学期です。年少と年中は次の学年への進級を、年長
し ん き ゆ う

は小学校入学を見据え、日々大切に過ごしていきたいと考えています。
み す す

どうぞ引き続き、ご協力の程よろしくお願いいたします。
きようりよく

さて，今年の干支（えと）は，『甲辰（きのえ・たつ）』。

「春の日差しが、あまねく成長を助ける年」で、春の 温 かい
ひ ざ せいちょう た す あたた

日差しが大地すべてのものに降り注ぎ、急速な成長と変化を
ふ そ そ きゅうそく へ ん か

もたらす年になるとのことです。

今年の中部っ子も、辰（龍）のように元気いっぱいにかけ

まわり、一人一人が心も体も大きく成長していくよう願っています。

たのしいことがいっぱい！

つらいことがあっても みんなで乗り越え♪

どんどんチャレンジ！

しっかりがんばっていきましょう！

今年も，元気いっぱい，夢いっぱい，笑顔いっ
ゆ め え が お

ぱい，しあわせいっぱいのとびきりのいい年に

なりますように。
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FELIZ ANO NOVO ！



１２月１日に、生活発表会を行いました。年少から年長までの園児た
せ い か つ は っ ぴ ょ う か い え ん じ

ちが、これまで中部幼稚園で学んできたことをもとに、オリジナルの劇
まな げき

や歌、合奏などにして発表しました。たくさんのおうちの人や地域のお
が っ そ う ち い き

客 さんの前で緊張したと思いますが、みんな精一杯がんばって発表し、
きゃく きんちょう せ い い っ ぱ い

大きな拍手をいただき、とても満足した様子でした。
は く し ゅ ま ん ぞ く よ う す

＜おうちの人の感想より＞

・親子共々、発表会の日を楽しみにしていました。人数制限もなく、祖母も見に来
ともども に ん ず う せい げ ん そ ぼ

ることができ、とても満足していました。思ったより長い劇だったので、みんなで

がんばって練習したんだなあと思って、とても心が温かくなりました。おうちでも

たくさん話をしてほめました。幼稚園での生活も垣間見ることができ、よかったで
か い ま

す。ありがとうございました。

・今年４月に入園したばかりの頃は、幼くて頼りなかった子供も、たくさんの人の
たよ

前で堂々と立派に演技をしていて本当に 驚 きましたし、嬉しかったです。
どうどう り っ ぱ え ん ぎ おどろ

・年少さんの時と比べて、一人一人の声の大きさや、堂々と発表する姿勢がパワー
くら し せ い

アップしていて、見ごたえのある発表会だったと思います。友達のセリフのところ

も口が動いていたり、ダンスを待っている子も一緒に踊っていたりと、みんなで一
おど

つになってできているなと、とても感心しました。
かんしん

・当日の朝、めずらしく緊 張している姿を見て、その段階で成長を感じました。年
きんちょう だんかい

少の頃は、ただかわいいと思っていましたが、年長ともなるとクラスのまとまりや、

フォローしあう様子、アイコンタクトで調子を合わせたりと、３年間で頼もしくな
ちょうし たの

ったなと思いました。小学校に上がっても、この 絆 はずっと続くので安心していま
きずな

す。劇の内容も、園児たちが体験し共 有してきたことがつまっていて、とてもよか
たいけん きょうゆう

ったです。（おじいちゃんが初めて見て、いたく感動していました。）

＜来賓の感想より＞
らいひん

・活動されたことをもとにして劇を構成され、子供たちもよく練習して、はりきっ
こうせい

て発表している姿が素晴らしかったです。ポルトガル語も取り入れられて、子供た

ちは 幼 いうちから共に生活していくことが自然に身につき、とてもいいなと思いま
おさな とも し ぜ ん

した。お互いを尊 重する気持ちを、私たち大人も大切にしていきたいと思いました。
たが そんちょう

えがおつながる どきどき生活発表会
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